

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
Jueves 23 de agosto2007	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

Continúan los conflictos en la CNOP, el líder nacional de la CNOP, **Marco Antonio Bernal**, reconoció a **Alejandro de los Cobos** como dirigente estatal de la CNOP, sin embargo **Iván Pérez Guzmán** insiste en que es él el presidente electo de este sector del priísmo queretano. (NT)

El IFE inició este mes la campaña de reposición de credenciales, la cual consiste en actualizar las 289 mil 8 credenciales de elector con fotografía de ciudadanos queretanos que ya están vencidas. (NT)

LEGISLATURA

Tocó el turno de comparecer ante los diputados, al Secretario del trabajo, **Rafael Camacho Sandoval**, quien señaló que en lo que va del año no se han presentado huelgas, lo que fortalece la confianza de los inversionistas. Ha sido de los funcionarios menos cuestionados al momento. (TVA)

Ayer compareció el secretario estatal del trabajo **Rafael Camacho Sandoval** ante la comisión de trabajo del Congreso local, esto como parte de la glosa del cuarto informe del gobernador **Garrido**. Camacho señaló que durante el año que comprende el informe se presentaron ante la junta de conciliación y arbitraje, 688 emplazamientos a huelga que involucraron a 52 mil trabajadores; hoy todos están resueltos. (NT)

El Oficial mayor, **Luis Miguel Sánchez Canterbury** se comprometió ante diputados locales, a finiquitar el asunto de la Inmobiliaria Sanfandila a más tardar en 60 días con esta empresa o con otro comprador. (TVA)

Se comprometió ayer el oficial mayor del gobierno del estado, **Luis Miguel Sánchez Canterbury**, con el Congreso local a resolver el problema que tiene atorado al desarrollo de Sanfandila, en un plazo no mayor a los 2 meses. (NT)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

La CNOP explicó la problemática en concreto del pequeño comercio y afirmó que la reactivación d ela economía popular es fundamental ara dar solución a diversas problemáticas como la generación de autoempleo y el desarrollo de una actividad laboral que permita un modo digno de vivir. (TVA)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Como medida de prevención continúa hoy la suspensión de clases que se inició ayer por la tarde en todas las primarias, secundarias y preescolares del estado, muchas universidades y preparatorias tampoco tendrán actividades el día de hoy. (NT)

El rector de la UAQ, **Raúl Iturralde**, informó que debido a la llegada de Dean como tormenta tropical al estado, las clases en la máxima casa de estudios se suspendieron desde la tarde del miércoles y este jueves en ambos turnos. Los alumnos tomaron esta medida como positiva, sobre todo quienes toman clases en el turno vespertino. (NT)

<u>Denuncia</u>. En la escuela Lázaro Cárdenas, en Santa Bárbara, municipio de Corregidora, el director sacó a los niños antes de la hora de salida y los dejó en la calle hasta que llegaron sus papás por ellos. (TVA)

SOCIEDAD

Jalpan y Amealco fueron los municipios donde se presentaron las lluvias más intensas durante las últimas 20 horas, así lo informó el centro estatal de mando para la atención de fenómenos hidrometeorológicos. Las lluvias se presentaron de la siguiente manera, en Jalpan 45 milímetros, Amealco 39, Colón 26, Cadereyta 32, Tequisquiapan 21, Ezequiel Montes 24, San Juan del Río 13 y en la ciudad de Querétaro 15 milímetros. (NT)

Durante la madrugada sólo se presentaron algunos encharcamientos leves, aunque las autoridades siguen en alerta ante los remanentes de Dean. (NT)

Ya esta a su límite la presa Centenario en Tequisquiapan, desde el lunes comenzaron a desfogarla para recibir el agua de Dean, pero ésta ha sido tanta que otra vez está ya a su máxima capacidad. (NT)

El huracán Dean se convirtió en tormenta tropical, lo que sólo ocasionó ligeras lloviznas en Querétaro. Aún así, las calles, las plazas y los comercios se vieron vacíos. Se registraron también algunos accidentes. (TVA)

Tampoco en el CRIQ habrá actividades este día, reanudándose para mañana. (TVA)

Prevén condóminos de la central de abastos que de prolongarse las lluvias como consecuencia del paso del huracán Dean en distintos estados del país, algunos productos de hortalizas puedan incrementar su valor, algunas de las frutas que pudieran subir sus precios son la naranja y el plátano, y en caso de que el tiempo de lluvias se prolongue, el jitomate y el aguacate y otros productos mas también, que pudieran elevar su valor. (NT)

La coordinación de las autoridades en San Juan del Río es estrecha y se trabaja de forma permanente con la CEA y la CFE en el monitoreo de las presas, así como en drenes y alcantarillado, en las zonas más vulnerables del municipio. (TVA)

Viaja a Perú un queretano como parte del equipo conocido como los topos, su labor consistirá en ayudar a sacar personas o cuerpos que estén enterrados bajo los escombros que dejó el reciente sismo.

Hoy se está realizando una colecta para ayudar a los peruanos afectados por el sismo de la semana pasada. (NT)

Se realizará en Querétaro el festival de la vida, en el que esperan la participación de cientos de jóvenes y las presencia del Obispo **Mario de Gasperín**, el sábado 8 de septiembre en el Estadio Corregidora. (TVA)

Con la finalidad de crear conciencia en los jóvenes queretanos sobre la importancia de la desintegración familiar y el valor de la vida, se realizará en el estado un festival denominado Por la Vida, el sábado 8 de septiembre en el estadio Corregidora, y que consiste en brindar conferencias especiales para jóvenes. (NT)

<u>Sondeo</u>. Personas opinan que está mal el realizarse el aborto porque uno no tiene derecho a quitarle la vida a un ser humano. (NT)

Seis mil viviendas económicas se van a construir este año con una inversión de 800 mdp. Hasta el momento sólo se han construido 2 mil 400. (TVA)

En la cuesta china se realizan trabajos para la entrada a la ciudad de las artes, donde ayer se registró un accidente con un camión de volteo. (TVA)

MUNICIPIOS

La Secretaría de servicios municipales y la Secretaría de obras públicas, realizan recorridos por todo el municipio, sobre todo las zonas de riesgo, para vigilar que todo opere bajo control, con motivo de las Iluvias, indicó **Luis Vázquez Zepeda**. (TVA)

Siete procedimientos administrativos en lo que va de la presente administración se han iniciado en el tribunal municipal de responsabilidades administrativas, en contra de servidores públicos señalados como presuntos responsables de daños a vehículos oficiales de distintas dependencias municipales. (NT)

Previendo cualquier contingencia por las Iluvias, en el municipio de Corregidora se prepararon con costales de arena en viviendas y negocios de la cabecera municipal y otras comunidades como Ceja de Bravo donde está la presa. (NT)

Ayer, **Francisco Garrido** encabezó la entrega simbólica, 20 viviendas económicas, de poco más de mil 400 que serán entregadas en el fraccionamiento Villa Fundadores en San Juan del Río. También entregó al Alcalde **Jorge Rivadeneira** las escrituras de la hacienda Cerro gordo. (TVA)

<u>Comentario</u>. Se dice que la hacienda Cerro gordo pudiera ser la nueva sede del gobierno municipal. (TVA)

En 15 días podría estar lista la construcción del centro del adulto mayor de San Juan del Río, con lo que se pretende beneficiar a las personas de la tercera edad. (TVA)

ECOLOGÍA Y SALUD

En alerta el sector salud en la zona serrana donde se presentaron las lluvias más intensas en el estado, por la tormenta tropical Dean. El Director de servicios de salud en Querétaro, **Roberto Bravo**, aseguró que se encuentran listos para atender cualquier contingencia durante y después de las lluvias en esa zona, que pudieran resultar afectadas. (NT)

Reportaje. Las transfusiones sanguíneas se remontan hasta el siglo XVII, donde se empezaron a administrar pequeñas cantidades de sangre de carnero a las personas, lo que trajo consecuencias fatales. En el siglo XIX se pudo establecer la compatibilidad entre los diferentes grupos sanguíneos y se empezó a tener éxito con las transfusiones. A partir de la epidemia de VIH SIDA en la década

de los 80 que quedó prohibida la comercialización remunerada de sangre. Hoy la donación de sangre es voluntaria pero son muy pocas personas las que donan sangre, la mayoría donan por necesidad y para algún familiar. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

En una comunidad de Tequisquiapan se registró un pleito por un terreno entre los hermanos Ramírez Lugo, lo que ocasionó que ya se perdiera una vida. **Juan Carlos Ramírez**, fue el asesino. (TVA)

Prófugo el hombre que le quitara la vida con 2 impactos de bala a su tío **Benjamín Ramírez Lugo**, en la disputa de un predio en la comunidad de las Fuentes en Tequisquiapan, se trata de **Juan Carlos Arce Ramírez**. (NT)

Atendiendo una denuncia ciudadana, elementos de la AFI de San Juan del Río, lograron desarticular una importante célula de delincuentes dedicados a la venta de droga al menudeo que operaban en los municipios de Tequisquiapan, San Juan del Río y Cadereyta. (NT)